

Herzlich begrüßte sie Bernd Albert, der die musikalische Begleitung des Nachmittags übernahm. Kuchen und weihnachtliches Gebäck luden zum Kaffeetrinken ein. Mit Advents- und Vorweihnachtsliedern und passenden Gedichten und Versen wurde die Feier gestaltet. Zur Aufheiterung bis zum Abendessen gab es viele Gedichte und Anekdoten um die Adventszeit, wie der Christstollen, die verschiedenen Plätzchen mit ihren speziellen Bedeutungen. Zum Abschluss wurde von den Frauen der KFD noch ein schmackhaftes Abendessen serviert.

Evangelische Freikirche

Sonntag, 24.12.2017

16 Uhr Neue Pforte Heilig Abend-Gottesdienst mit Weihnachtstheaterstück „Weihnachten in der Erlenstraße“

Sonntag, 31.12.2017

EFM Erlebt; kein zentrale Gottesdienst. Treffen hin und her in den Häusern

Sonntag, 07.01.2018

10 Uhr Gottesdienst, Neue Pforte

Unter der Woche verschiedene Kleingruppen: Hausbibelkreise, Gebetskreise, Alpha-Kurs...

Segnungsraum: Gebet und Segnung für Kranke und Beladene jeden letzten Mittwoch im Monat von 18 bis 20 Uhr in der Kinderarztpraxis Rüttschle (Friedrich-Ebert-Str. 3), Mutterstadt.

Info-Hotline: Heinz Erich Bartel, Tel. 06234/928035, Internet: www.efm-mutterstadt.de

Neuapostolische Kirche Rheinpfalz

Regelmäßige Gottesdienste sonntags um 9.30 Uhr und mittwochs um 20 Uhr in Schifferstadt, Ostring 67. Evtl. Änderungen im Monatsplan unter www.nak-bezirk-rheinpfalz.de.

AUS DEM ORTSGESCHEHEN

Die Berichte dieser Rubrik können auch im Internet unter www.mutterstadt.de (Gemeinde / Ortsgeschehen) nachgelesen werden.

Unterhaltsame Waldweihnacht 2017

Am 17. Dezember 2017, dem 3. Advent, veranstaltete die Bürgerstiftung Mutterstadt nun bereits zum neunten Mal von 11 bis 15 Uhr die Waldweihnacht in der Walderholung. Zu Beginn spielten die Blechbläser der Blaskapelle Mutterstadt weihnachtliche Lieder. Nachdem Bürgermeister Hans-Dieter Schneider und der Stiftungsvorsitzende Bernd Feldmeth die offizielle Eröffnung durchgeführt hatten, erwartete die Besucher ein abwechslungsreiches Programm. Die Tanzgruppe „Die Tanzsternchen“ der Tanzschule Nagel und die Flying Caterpillars des TuS Gronau sorgten dann für Bewegung auf der Bühne. Während der gesamten Zeit wurde man mit Glühwein, Schorle, Bier, Bratwurst, Currywurst, Kaffee und Kuchen oder Waffeln versorgt. Die kleinen Gäste verweilten sich beim Basteln mit den Mitarbeitern der Gemeindebibliothek oder beim Gesichtsmalieren.

Die Lamas freuten sich, wenn Kinder oder Erwachsene sie durch den Mutterstadter Wald führten. Genauso stand für einen geführten Ausritt ein Pony bereit. In den Dienst der guten Sache stellte sich erneut Polizeihauptkommissar a. D. Heinz Itschert, der als Nikolaus verkleidet an die Kinder kleine Gaben verteilte. Wie jedes Jahr dient der Erlös der Waldweihnacht einem guten Zweck. In diesem Jahr soll er sozialen Projekten in Mutterstadt zugute kommen. (Bilder: de)

